

【 学校教育目標 夢に向かって かがやく子ども 】



たかなし

校訓
「尚志」
「知新」
第18号
令和6年8月30日

いざという場面に備えて～着衣水泳～

29日(木)、3年生から5年生の児童が体育の時間に着衣水泳を行いました。子どもたちには、普段から川や用水路、沼などに近づかないことを指導していますが、何らかの事情でそばに行き、落ちてしまうことが考えられます。普段着を着て川に落ちた場合などは、服が水を吸って重くなったり動きづらかったりします。そんなとき、浮いて助けを待ったり近くの岸に友達がいたら大人に助けを求めたりするなどします。大切な命を守るための学習ができました。



錦鯉、ありがとうございました

齋藤〇〇さん・〇〇さんのおうちから、錦鯉を10匹いただきました。いただいた錦鯉は、前庭の池に放されています。様々な模様の錦鯉がいて、悠々と泳いでいる様子が見られます。そんな錦鯉をずっと眺めている子どももいました。大切に飼わせていただきます。



おめでとう がんばりました！

○第3回ふれあいカップ

U-10の部 第3位 仙北バレーボールスポーツ少年団(女子)

(4年生の後藤〇〇さんと山崎〇〇さんが所属しています)

○U-9DIBERTO チャンピオンシップ2024 2ndステージ

優勝 花館サッカースポーツ少年団(2年生の土井〇〇さんが所属しています)

※9月1日(日)まで、2回目のアルミ缶回収を実施しております。ご家庭にご協力いただけるアルミ缶がありましたら、どうか駐車場の白コンテナまでご持参ください。よろしくお願いいたします。